



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 55
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 11 JUIN 1981

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES,
MARK MACGUIGAN,
PARTICIPERA À LA RÉUNION DE L'ANASE
À MANILLE, LES 19 ET 20 JUIN 1981

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il participera à la réunion annuelle des ministres des Affaires étrangères de l'ANASE (Association des Nations de l'Asie du Sud-Est) et des partenaires du dialogue, qui se tiendra à Manille les 19 et 20 juin prochain.

La participation de Mark MacGuigan à cette réunion fait suite à une invitation qui lui a été faite par le ministre des Affaires étrangères des Philippines, Carlos Romulo, au nom des ministres des Affaires étrangères de l'ANASE.

L'ANASE regroupe l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour et la Thaïlande. La réunion avec les partenaires du dialogue (Canada, Japon, États-Unis, Communauté économique européenne (CEE), Australie et Nouvelle-Zélande) comprend une série de rencontres individuelles et collectives entre les ministres des Affaires étrangères de l'ANASE et leurs homologues des pays avec lesquels l'ANASE a établi des relations officielles dans le cadre du dialogue.

Bien qu'ayant été établies en 1975, les relations du Canada avec l'ANASE se sont considérablement développées ces trois dernières années. La coopération du Canada avec l'ANASE a été récemment illustrée par la signature de deux protocoles d'entente prévoyant des efforts conjoints Canada-ANASE pour l'aménagement d'un centre d'arboriculture forestière de l'ANASE en Thaïlande et la mise en oeuvre